



Diputadas y Diputados de Santa Fe:

La Comisión de Salud Pública y Asistencia Social ha considerado el proyecto de comunicación **40981 CD – SOMOS VIDA Y FAMILIA** de los señores Armas Belavi y Mayoráz, por el cual se solicita disponga informar si existe en la actualidad personal idóneo que esté llevando a cabo la realización de hisopados en el departamento San Martín; y, por las razones expuestas en los fundamentos y las que podrá dar el miembro informante, esta Comisión aconseja la aprobación del siguiente texto con modificaciones:

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, en relación con la realización de hisopados en el departamento San Martín, informe lo siguiente:

- a) personal idóneo que esté llevando a cabo la realización de testeos por Covid-19;
- b) qué porcentaje de tests rápidos incorporados por la Provincia, se otorgarán a los efectores de salud del departamento San Martín; y,
- c) laboratorios con que cuenta la Provincia para la detección de PCR.

Sala de la Comisión en Zoom, 18 de noviembre de 2020.

FIRMANTES: CIANCIO – ARMAS BELAVI – BRAVO – OLIVERA – PINOTTI